

San Felipe recaudó casi 80 millones de pesos para la Teletón 2024

Ya finalizada la cruzada solidaria de la Teletón, es periodo de balances y entrega de cómputos finales. En este contexto, Aconcagua cumplió con todas las expectativas, y demostró, una vez más, que la comunidad apoya esta causa de casi 50 años de vida.

En el caso de San Felipe, se logró superar la meta del año 2024. **Roberto Quiroga**, gerente sucursal San Felipe del Banco Chile, señaló que «abrimos la sucursal el día viernes, considerando sólo el evento, desde las

• Miles de personas acudieron a las sucursales y cajas auxiliares del Banco Chile para hacer sus donaciones.-

20:00 hasta las 00:00 horas, tuvimos alta afluencia de público. El día sábado, abrimos a las 8:00 de la mañana, y ahí atendimos de corrido hasta las 00:00 horas, hubo momentos en donde la oficina estuvo completamente llena. Tuvimos una jornada de hartas personas, bien fluido».

En este sentido, Quiroga destacó que pese a los avances tecnológicos para hacer las donaciones, las

personas prefieren ir a realizar sus depósitos de manera presencial a las sucursales de la entidad bancaria.

«A pesar de la tecnología de hoy, a la gente le gusta venir al banco, estar, sacar fotos, además que hubo shows dentro de la sucursal, y efectivamente, como la gente viene y se compromete, el monto fue superior al del año pasado, el 2024 de acuerdo al cómputo del cierre de la jor-



Aconcagua respondió una vez más con la Teletón.

nada, fueron cerca de 66 millones, y hoy, considerando solamente lo que recaudamos como oficina de San Felipe, tenemos 79.167.059.- pesos», comentó.

En cuanto al detalle de las demás comunas

de la provincia de San Felipe de Aconcagua, el gerente del Banco Chile de nuestra ciudad, precisó que al cierre de la sucursal el pasado sábado, los montos fueron los siguientes, en «cajas auxiliares, en Llay Llay, Putaendo,

Santa María, Panquehue y Catemu, en total sumaron 65.911.000.- pesos. En Llay Llay se recaudó 23.051.000.-; Putaendo, 9.590.000.-; Santa María, 14.999.000.-; Panquehue, 7.692.00.-; y Catemu, 10.577.000».